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Ata número um barra dois mil e vinte e cinco  
 
----- Aos onze dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício Casa da Cultura, da 

Junta de Freguesia, com cinco pontos da ordem de trabalhos: ----------------------------

----- Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; --------------------------------------------------------------------------------

----- Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Conta de Gerência de dois 

mil e vinte e quatro; --------------------------------------------------------------------------------

----- Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação; ----------------------------------------------

----- Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e cinco. --------------------------------------------------------

----- Quinto ponto: Apreciação, discussão e votação do Contrato Administrativo de 

Mutação Dominial. ----------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia verificou que existe quórum e declarou aberta a 

sessão, pelas vinte e uma horas e dezoito minutos, estando presentes: Teresa Maria 

Rodrigues Marcelino, Lara Maria Tabacão Neves, António Manuel Soares Nunes, 

Bruno Miguel Pratas Pereira, Marco Manuel Gouveia de Sousa, Marta Sofia Pereira 

Casimiro, e em representação do Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro 

Pereira Casimiro. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Entrou-se no período antes da ordem do dia. -------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia procedeu à leitura da correspondência recebida: --

----- Ofício da Presidente de Junta a apresentar os pontos para esta reunião da 

Assembleia de Freguesia e um outro ofício a solicitar a aprovação por minuta  do 

segundo ponto, Apreciação, discussão e votação da Conta de Gerência de dois mil e 

vinte e três; do Quarto ponto, Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e cinco; Quinto ponto, Apreciação, discussão e 

votação do Contrato Administrativo de Mutação Dominial. -------------------------------

----- A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir sobre 

assuntos da freguesia ou colocar alguma questão ao executivo. -------------------------- 
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----- O Deputado António Nunes questionou a situação do Multibanco e quando 

seria removida a árvore que está dentro da ribeira. Solicitou ainda esclarecimentos 

se ainda está em vigor o protocolo que existia relativamente ao campo de futebol. 

----- A Presidente da Junta inscreveu-se para falar de alguns assuntos da Freguesia, 

começando por informar que esteve reunida na Câmara Municipal com o 

Presidente Pedro Ribeiro, o Sr. Administrador da Ecoleziria Dionísio Mendes e o 

Tesoureiro António José, para falar sobre a situação do Aterro da Raposa que 

continua a preocupar a população da Raposa, uma vez que em setembro, quando a 

junta solicitou uma reunião, foi-nos enviado pela Administração da Ecoleziria, um 

documento respondendendo a uma serie de questões por nós referidas, e até agora 

a situação mantem-se, inclusive o lixo a continuar a ser despejado nas barreiras.---- 

----- Aquando da última reunião em sete de abril na Câmara Municipal, abordamos 

as nossas preocupações, e a falta de resposta ao que está a ser feito no aterro, 

tendo-nos sido apresentado, o projeto da selagem, e o compromisso da empresa 

apresentar um vídeo com a informação da situação atual e o que vai ser feito a 

seguir, as datas prováveis para a colocação da tela e plantação de vegetação, sendo 

dito também que a parte da frente virada para o edifício da Ecoleziria, assim como 

a parte lateral virada para os Foros de Benfica, já se encontra preparada para ser 

finalizada com a tela e plantação da vegetação, quanto à copa ou seja a parte 

superior, também já não leva mais lixo, aguarda que o tempo melhore para colocar 

as terras e acalcar, o que ainda não foi feito derivado ao tempo, chuvoso que 

impede os camiões de subir e trabalhar lá em cima em segurança, mas que 

esperam conseguir o mais rápido possível, sendo expectável que fins de abril 

princípios de maio essa parte também esteja terminada, quando as restantes 

barreiras, onde se continua a deitar o lixo, foi-nos dito que é obrigatório por Lei ter 

uma estrada a circular em volta do aterro de forma a que os veículos possam 

circular, e que para isso tem que estar bem compactado de forma a não abater, mas 

para melhor esclarecimento, vão fazer a devida informação com profissionais e de 

forma a ficarmos esclarecidos.-------------------------------------------------------------------  

----- A Presidente da Junta na sua intervenção, falou também que solicitou mais que 

uma vez urgência para o arranjo da estrada de terra batida que vai para o Vale Dos 

Biscais e que se encontra completamente intransitável, a estrada que vai para o 



 

 

 

Assembleia de Freguesia de Raposa 

Concelho de Almeirim 

Ata número um de dois mil e vinte e cinco                                                                                                                   3 

parque de merendas e todo o espaço envolvente, com a retirada da árvore que se 

encontra caída, tendo-nos sido dito que com o tempo irregular não se consegue 

fazer o trabalho, mas que a partir de segunda feira vêm para a Raposa fazer as 

intervenções que estão em espera, sendo que também foram informados que o 

espaço vai receber o encontro dos ranchos no início de maio e como tal tem que 

estar arranjado.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Junta, continuou a informar que a situação do multibanco não 

está parada, que pediram à junta a planta do edifício, a Caixa Geral de Depósitos já 

recebeu o orçamento, e que esteve a semana passada um técnico  a verificar as 

condições, para a colocação do novo aparelho, e segundo o senhor informou, vai 

enviar um relatório para a Instituição, mas que o espaço interior terá que ser 

vedado por uma parede e que tem ter camara de vigilância, e que existem outras 

alterações que iram constar no relatório, face à situação, aguardamos que nos seja 

dado conhecimento   do processo e esperamos que as alterações sejam assumidas 

pela Caixa.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Informou ainda que já está sinalizado a situação da barreira junto à estrada 

dos Foros do Casalinho e a propriedade do Sr. António Carlos, uma vez que há 

muitos anos atrás a Câmara retirou saibro e que devido ao mau tempo a mesma se 

encontra a desmoronar colocando em perigo algum veiculo que se encoste 

demasiado para a berma.--------------------------------------------------------------------------  

----- Informou também que relativamente ao campo de futebol o Presidente da 

Câmara vai passar o Campo para a Junta e que será esta a responsável pela 

manutenção do espaço. E que estará disponível caso exista uma Direção que queira 

fazer um protocolo. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Prosseguiu a Presidente da Assembleia, perguntando se alguém queria 

apresentar congratulações, saudações. --------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia apresentou uma saudação ao vinte e cinco de abril 

e ao primeiro de maio que constará em anexo. -----------------------------------------------

----- A saudação foi colocada a votação, tendo sido aprovada por unanimidade. ------

----- Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. --------

----- Primeiro ponto: Apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta. --------------------------------------------------------------------------------
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----- A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

esclarecer os documentos apresentados. A Presidente da Junta tomou da palavra, 

dizendo que a informação escrita, é um documento para apreciação da Assembleia 

e que contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia desde a última 

Assembleia até à elaboração dos documentos apresentados, mas que se encontra 

disponível para esclarecer alguma questão. --------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma questão a 

colocar. ------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

----- Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação da Conta de Gerência de dois 

mil e vinte e quatro. --------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para poder 

explicar os documentos apresentados. A Presidente da Junta tomou da palavra 

dizendo que o Relatório de Gestão de ano de dois mil e vinte e quatro apresentado, 

é importante e obrigatório e que foi feito pela empresa que presta serviços para a 

junta e que prima pelo rigor e transparência, conforme se pode verificar no 

documento apresentado. --------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta e por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia perguntou se algum membro tinha alguma 

declaração de voto. ---------------------------------------------------------------------------------

----- Não havendo intervenções, entrou-se no ponto seguinte. ----------------------------

----- Terceiro ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. ----------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia perguntou se alguém queria intervir neste ponto 

que é apenas para apreciação. -------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Junta interveio, dizendo que o inventário contém os bens 

patrimoniais da Freguesia, sendo atualizado com os bens que foram adquiridos 

desde a última aprovação pela assembleia. ---------------------------------------------------

----- Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

----- Quarto ponto: Apreciação, discussão e votação da Primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e vinte e cinco. --------------------------------------------------------
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----- A Presidente da Assembleia perguntou se havia alguma inscrição para intervir 

neste ponto-------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Junta pediu a palavra dizendo que a Revisão Orçamental é o 

valor da receita do ano de dois mil e vinte e quatro a transitar para o ano de dois 

mil e vinte e cinco, dividido pelas várias rubricas da despesa. ----------------------------

----- A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo aprovado por 

minuta e por unanimidade. Não havendo intervenções, entrou-se no ponto 

seguinte. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Quinto ponto: Apreciação, discussão e votação do Contrato Administrativo de 

Mutação Dominial. ----------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta para explicar 

o documento apresentado. -----------------------------------------------------------------------

----- A Presidente da Junta informou que o presente Contrato Administrativo de 

Mutação Dominial que vem à Assembleia de freguesia, foi enviado pela Câmara 

para apreciação e votação da Assembleia, sendo a deliberação deste órgão enviada 

através de Certidão para o Município de Almeirim, e que é através do presente 

contrato Administrativo que o Município cede à Junta toda a área que constitui o 

campo de futebol, balneários, arrecadação anexa e bancadas com a área total de 

8.014,72m2 assinalados na planta que se anexa.-------------------------------------------  

----- A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por minuta com cinco votos a favor e uma abstenção -------------------------

----- A Presidente da Assembleia questionou se existia alguma declaração de voto. -

----- Não havendo declarações, a Presidente da Assembleia deu a palavra ao público 

para intervir. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Não havendo intervenções e mais nada a ser tratado a Presidente da 

Assembleia deu a reunião por encerrada quando eram vinte e duas horas e três 

minutos e eu, Marta Sofia Pereira Casimiro, na qualidade de Primeiro Secretário da 

Assembleia de Freguesia, a redigi e depois de lida e aprovada vai ser assinada por 

todos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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